



Canadien, né le 4 novembre 1963 à Montréal (Québec). Défenseur de 6'0 et 200 livres lors de son stage junior majeur comme joueur.

Canadian born on November 4, 1963 in Montreal, Quebec. He was a 6-foot, 200-pound defenceman during his junior days as a player.

#### COMME JOUEUR / AS A PLAYER

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
<i>Saison Régulière / Regular Season</i>					
1980-81 Québec	60	4	19	23	77
1981-82 Québec	11	0	7	7	19
1981-82 Chicoutimi	50	4	19	23	106
1982-83 Longueuil	64	9	42	51	98
<b>TOTAL LHJMQ</b>	<b>185</b>	<b>17</b>	<b>87</b>	<b>104</b>	<b>300</b>
<b>QMJHL TOTAL</b>					

LHJMQ QMJHL	PJ GP	B G	A A	PTS PTS	PEM PIM
<i>Séries éliminatoires / Playoffs</i>					
1980-81 Québec	7	0	5	5	8
1981-82 Chicoutimi	20	2	1	3	20
1982-83 Longueuil	15	2	8	10	23
<b>TOTAL LHJMQ</b>	<b>42</b>	<b>4</b>	<b>14</b>	<b>18</b>	<b>51</b>
<b>QMJHL TOTAL</b>					

#### COMME ENTRAÎNEUR-CHEF / AS A HEAD COACH

LHJMQ QMJHL	#LG #LG	PJ GP	V W	D L	N T	PTS PTS	%Vict Wm%
<i>Saison Régulière / Regular Season</i>							
1990-91 Laval	-	3	2	1	0	4	0.667
1991-92 Laval	-	3	1	2	0	2	0.333
1993-94 Laval	1	58	41	16	1	83	0.716
1994-95 Laval	1	63	41	21	1	83	0.659
1995-96 Granby	1	62	49	11	2	100	0.806
1996-97 Granby	2	67	42	19	6	90	0.672
<b>TOTAL LHJMQ</b>	<b>3</b>	<b>256</b>	<b>176</b>	<b>70</b>	<b>10</b>	<b>362</b>	<b>0.707</b>
<b>QMJHL TOTAL</b>							

LHJMQ QMJHL	PJ GP	V W	D L	N T	%Vict Wm%	FINALE FINALS	CHAMP. CHAMP.
<i>Séries éliminatoires / Playoffs</i>							
1993-94 Laval	21	14	7	0	0.667	1	
1994-95 Laval	20	14	6	0	0.700	1	
1995-96 Granby	20	16	4	0	0.800	1	1
1996-97 Granby	5	1	4	0	0.200		
<b>TOTAL LHJMQ</b>	<b>66</b>	<b>45</b>	<b>21</b>	<b>0</b>	<b>0.682</b>	<b>3</b>	<b>1</b>
<b>QMJHL TOTAL</b>							

# MICHEL THERRIEN

## INFORMATIONS SUR SA CARRIÈRE

Équipes dans la LHJMQ, comme entraîneur-chef  
Titan de Laval (1993-94 à 1994-95)  
Prédateurs de Granby (1995-96 à 1996-97)

Avant de devenir un entraîneur chevronné, Michel Therrien est tout d'abord passé par la Ligue de hockey junior majeur du Québec comme défenseur au début des années 1980. Par la suite, il a passé quatre ans dans les circuits professionnels mineurs, avant de réorienter sa carrière, tout en demeurant associé au monde du hockey.

C'est avec le Titan de Laval, alors sous l'égide de la famille Morrissette, que Therrien revient dans la LHJMQ comme assistant-entraîneur de 1990 à 1993, côtoyant comme adjoint les entraîneurs Claude Thérien et Robert Hartley. Dès ses débuts, il a appris les ruses du métier avec de vrais passionnés qui n'avaient qu'une seule motivation : gagner!

En mai 1993, il est devenu l'entraîneur-chef du Titan, avec qui il a remporté deux championnats de saison régulière de suite. En séries, il a mené son équipe à deux participations à la finale. Sa 2e saison dans la LHJMQ venait à peine de se terminer qu'on le proclamait « l'entraîneur de l'année ».

Pendant ce temps en 1994-95, les frères Morrissette, avec à leur tête Jean-Claude et Georges, vendent leurs parts chez le Titan et deviennent propriétaires des Bisons de Granby. Ils ont transformé l'organisation en son entier pendant l'été 1995, multipliant les échanges de joueurs et amenant un nouveau leader derrière le banc : Michel Therrien. La talentueuse équipe fraîchement renommée « Les Prédateurs » montrait énormément de caractère et gagnera 56 parties en 1995-96, ce qui lui a valu le titre du calendrier régulier. Les Prédateurs ont éliminé Beauport lors de la finale, et Therrien a alors pu savourer la Coupe du Président pour la 2e fois; une première à titre d'entraîneur-chef.

Et finalement, l'ultime honneur le 19 mai 1996. Après un gain de 4-0 en finale canadienne contre les Petes de Peterborough, les Prédateurs remportent la Coupe Memorial. Ce trophée était tant attendu, puisqu'aucune équipe québécoise ne l'avait remporté depuis les Remparts de Québec en 1971, 25 ans plus tôt. Une nouvelle ère s'amorçait alors.

Au total dans la LHJMQ, Michel Therrien a donc cumulé, saisons et séries incluses, 221 victoires en 322 parties. Son exceptionnel pourcentage de victoires de ,707 à vie en saison régulière le place au 3e rang de tous les temps, derrière ceux de Gerard Gallant (.791) et Maurice Filion (.733).

Depuis 1997 jusqu'au jour de son intronisation, il a passé neuf saisons dans l'organisation du Canadien de Montréal. Il compte plus de 1000 matchs comme entraîneur chez les professionnels.

Michel Therrien, à titre de « Bâtisseur », sera intronisé au Temple de la Renommée de la LHJMQ le 8 avril 2015.

## INFORMATION ON HIS CAREER

QMJHL Teams, as a head coach  
Laval Titan (1993-94 to 1994-95)  
Granby Predateurs (1995-96 to 1996-97)

Before becoming an accomplished coach, Michel Therrien was a QMJHL defenceman in the 1980s. Therrien then spent four years at the minor pro level before reorienting his career while staying in the hockey world.

It was with the Laval Titan under the guidance of the Morrissette family that Therrien would make his return to the QMJHL as an assistant coach from 1990 to 1993 under head coaches Claude Therrien and Bob Hartley. From his very beginnings as a coach, he diligently learned the ropes from passionate role models who had a singular motivation – winning!

In 1993, he would then be named head coach of the Titan, the team he would lead to two consecutive regular season titles. In the playoffs, he guided the Titan to a pair of league final appearances. Following his second year as head coach, he earned QMJHL Coach of the Year honours.

During that period in 1994-95, the Morrissette brothers Jean-Claude and Georges sold their stake in the Titan. They then became owners of the Granby Bisons. They would transform that organization from top to bottom in the summer of 1995, making numerous trades and bringing a new leader on board: Michel Therrien. The talented club was then renamed the Predateurs and showed great character which no prey could measure up to.

Therrien's team would win 56 games in 1995-96, claiming the regular season crown with 114 points. The Predateurs would go on to eliminate Beauport in the league final as Therrien won his second President's Cup title, his first as a head coach.

The Predateurs weren't done there with the ultimate honour occurring on May 19, 1996. After a 4-0 win over the Peterborough Petes in the national final, in doing so, the Predateurs became the first Quebec team to win the championship since the Quebec Remparts 25 years earlier in 1971.

At the QMJHL level, Michel Therrien amassed 221 wins in 322 games. His impressive QMJHL career winning percentage of .707 is third all-time behind Gerard Gallant (.791) and Maurice Filion (.733).

Since 1997 through to his induction, he would have spent nine seasons with the Montreal Canadiens organization. Therrien counts over 1,000 games coached behind a pro bench.

Michel Therrien will be inducted to the QMJHL Hall of Fame in the "Builder" category on April 8, 2015.